

DOPPELBUNDESSIEGER bei den SCHUL OLYMPICS TISCHTENNIS 2019



Von 1.-3. April 2019 fanden in Kufstein die Tischtennis Bundesmeisterschaften der Schulen statt, für die sich sowohl das Mädchen-, als auch das Burschenunterstufenteam des Gymnasiums Hartberg mit dem Sieg beim Landesfinale in Graz qualifizieren konnte. Sowohl die Jungs (Zechner Kilian, Maierregger Johannes, Berger Johannes und Köck Maxi) als auch die Mädchen (Oswald Sabrina, Zisser Hannah und Schlagbauer Johanna) gingen aus einer spannenden Gruppenphase als Gruppensieger hervor und sicherten sich so einen Platz im Semifinale. Dort konnten dank starker Teamleistungen die Vertreter aus Oberösterreich klar besiegt werden.



[Ergebnisse](#) [Foto](#)